



Estudiantes de 30 países convierten la Usal en la ONU

La temática central del Modelo de Naciones Unidas es la Primavera Árabe

E. A. S.
SALAMANCA

Salamanca acoge desde ayer la quinta edición del congreso internacional Munusal (Model United Nations University of Salamanca), una cita que congrega a más de un centenar de jóvenes procedentes de una treintena de países, quienes, reproduciendo el funcionamiento real de la Organización de Naciones Unidas, abordan un orden del día previamente fijado que gira en torno a asuntos de relevancia internacional. En esa tarea, y al igual que sucedería en la ONU, preparan a los delegados y dirigen los debates.

La experiencia permite simular una representación de los Consejos de Seguridad y Derechos Humanos junto al Económico y Social. Además, este año, y como novedad, se recrearán por vez primera las sesiones del Consejo Europeo. Del mismo modo, el evento contará por primera vez con un medio de comunicación virtual (*The Globe*), en el que se hallarán representados igualmente medios de relevancia internacional como *Novaya Gazeta* (Rusia), *La Nación* (Chile), *Spiegel* (Alemania) o *EUObserver*.

El pasado mes de febrero, una delegación de la Universidad de



El embajador de Palestina en España, ayer, en la Usal.

J. M. GARCÍA

Salamanca en el Modelo de Naciones Unidas de la Universidad de Harvard representó a Palestina. Por ello, Munusal ha mantenido un intenso contacto con la Misión Diplomática de Palestina en España; de ahí que el Embajador de Palestina en España, Musa Amer Odeh, fuera el encargado de impartir la conferencia inaugural sobre la situación de Palestina y su conexión con la Primavera Árabe, el tema transversal del congreso.

Amer Odeh explicó en su intervención que lleva por el mundo un mensaje de paz y justicia "procedente del último pueblo del mundo ocupado".

El diplomático precisó que su país busca "su libertad y derechos en pos de la dignidad", lo que exige, por tanto, que cese la ocupación israelí. El embajador considera que Palestina necesita un Estado "que viva en paz e igualdad con Israel", basando esa relación en la Ley Internacional. ■